
Приклади закликів до геноциду українців

1. Леонід Слуцький програма «Соловйов LIVE», 21.05.2022
«Мы все хорошо понимаем, что одной из ключевых целей специальной военной
операции является Зачистка Украины от всей этой нечисти, которая для нас
невидимки, их так же как нас зовут, они говорят на том же русском языке, но
способны на чудовищные вещи. И чтобы в человеческой истории таких вещей
больше не повторялось, Думаю, что мои слова сейчас двойной трактовке не
подлежат. И уверен, что в будущем мы, Владимир Владимирович, с вами ещё
немало сделаем. И, в связи с этим, по линии Международного комитета,
который я оставил за собой Государственной Думы и партии ЛДПР, и просто в
человеческом плане, как Соловьёв и Слуцкий, для того, чтобы наши друзья,
наши враги и все те, кто нас слышат, знали, что подобные преступления будут
караться адекватным образом. А задача, которая поставлена президентом
России по зачистке территории Украины от подобных элементов, подобных
вещей в будущем, и чтобы они никогда и нигде не повторялись. Думаю и
уверен, что эти цели, Владимир Рудольфович, безусловно, будут достигнуты»

https://rutube.ru/video/c67226eda1da254c4ea0cb9ab39bf27c/

2. Карнаухов Сергій, програма «Лабірінт Карнаухова» на Соловьёв LIVЕ,
11.05.2022

«Но тут тоже нужно акцентировать, прям особое внимание на том, что сейчас
подчеркнул Сергей Лавров. Главное в итоге для нас это уничтожение
нацистского, всё-таки не неонацистского, я бы прям спокойно говорил
нацистское, потому что неонацизм, нацизм, он не имеет временных
параметров, и его лицо, к сожалению, узнаваемо и совершенно не изменилось
со времён Великой Отечественной войны. Поэтому нацистский режим должен
быть уничтожен, только в этом гарантия того, что в дальнейшем все будет
хорошо и наша страна будет находиться в состоянии безопасности. Если этого
не сделать, ни о какой безопасности России, тех территорий, которые будут
сегодня в том или ином формате включены, в орбиту безопасности, вот этого
колпака безопасности Российской Федерации, кто-то из них, наверное, я
надеюсь, станет частью нашей страны. Я убежден, что нужно все территории
делать частью Российской Федерации, делать там границу и обеспечивать
людям нормальную человеческую жизнь. Нацизм нужно уничтожать. Поэтому
вот это, об этом речь. И, исходя из этого, я бы вот на что хотел акцентировать
внимание. Мы продолжаем сомневаться, что вдруг наша спецоперация
свернется, что вдруг что-то произойдет и на этом все закончится. Какие-то
переговоры. Слушайте, не будет ничего. Нацизм должен быть уничтожен.
Соответственно, мы остановимся, когда перед нами будут натовские лица на
той стороне границы, там, в Польше. Вот там мы остановимся. Вот там наши
границы и окончание нашей специальной военной операции. Поэтому тут, мне

https://rutube.ru/video/c67226eda1da254c4ea0cb9ab39bf27c/


кажется, сомневаться совершенно Нет никакой необходимости, никаких
оснований»

https://smotrim.ru/video/2410069

3. Онуфрієнко Михайло, програма «Лабірінт Карнаухова» на Соловьёв
LIVЕ, 11.05.2022

«…война не закончится до тех пор, и Россия не перестанет меняться до тех
пор, пока мы не будем контролировать всю территорию бывшей Украины.
Потому что нас в покое не оставят. Если мы где бы то ни было, на каком-то
участке остановимся, на какой-то области, значит на оставшейся области будут
создаваться те же самые нацистские, еще более не нацистские части будут
воспитываться население в духе и просто животной ненависти к россии и здесь
я еще в четырнадцатом году говорил что если уж у нас не хватает сил на всю
Украину в любом случае границы должна западная проходить с польшей
венгрии словакии то есть заберут крессы в сходе поляки да черт с ними обидно
но Если иначе нельзя, давайте так. Но никакой прослойки между нами и
поляками, венграми и всем прочим быть не должно. Потому что в любой
прослойке будет создан формально не имеющий отношение к НАТО и
западному миру гадюшник, в котором будут воспитоваться миллион, десять, но
обязательно русофобских, ненавидящих Россию с пеленок, людей, которые
будут видеть всей целью своей жизни уничтожение России. Войну с Россией и
уничтожение русских. Это очень удобно. Это обычная гибридная война.»

https://smotrim.ru/video/2410069

4. Соловйов Володимир, програма «Вечір з Володимиром Соловйовим»,
25.03.2024

Назва ефіру: «США – главный спонсор теракта в "Крокус Сити Холле". Эфир от
25.03.2024

Россия имеет дело с мерзким, подлым, беспощадным и коварным врагом. И
относиться к нему надо именно так. Поэтому каждый раз, когда нам будут
предлагать вести переговоры, надо хорошо помнить, с кем мы имеем дело. А
то, что украинский режим не виноват – ну, да, как же. Конечно, виноват. Ведь
именно туда пытались бежать исполнители теракта в "Крокусе".

Частина розмови спікерів на цьому ток-шоу:

«ПАНТЕЛЕЕВ Сергей Юрьевич: Они для нас зло. Так что нам бросать ядерную бомбу?

СОЛОВЬЕВ Владимир: Да сбросить ядерную бомбу! Я за это был вообще с самого начала. Да,
сбросить ядерную бомбу. Для меня десятки тысяч наших раненых бойцов и выбывших
ценнее, да, если не понимают, сбросить ядерную бомбу.

ПАНТЕЛЕЕВ Сергей: Мы освобождаем нашу землю, это наша земля, наша историческая земля
и наши люди.

https://smotrim.ru/video/2410069
https://smotrim.ru/video/2410069


СОЛОВЬЕВ Владимир: Да, и сколько у нас людей, когда мы освобождали нашу землю, погибло
при форсировании Днепра во время Великой Отечественной войны? Несколько сот тысяч. Да,
это наша земля. И мы нашу землю освобождали, и она сейчас залита кровью. Во время
операции в Харькове сколько погибло наших? Мы что, можем сейчас себе позволить такие же
потери? Нет, не можем.

ПАНТЕЛЕЕВ Сергей: Нет, не можем.

СОЛОВЬЕВ Владимир: А для этой цели надо использовать всю мощь.

ПАНТЕЛЕЕВ Сергей: Для этой цели нужно использовать ту тактику, которая приведет к нашей
стратегии.

СОЛОВЬЕВ Владимир: Вот эта тактика, которая сейчас осуществляется великими русскими
генералами,, которые подвигами этой войны навсегда записывают свои имена золотыми
буквами в истории нашей России. Бесспорно, бесспорно. Все, что разрушено, отстроим, а вот
человеческую жизнь не вернем.

ПАНТЕЛЕЕВ Сергей: Согласен с вами полностью.»

https://smotrim.ru/video/2780910

5. Луговий Андрій, програма «Вечір з Володимиром Соловйовим»,
26.03.2024

«И для меня вторая красная черта, о чём мы много раз с вами говорили,
недвусмысленно было сказано директором ФСБ, всё впереди, когда
спрашивали вопрос про Буданова и главу СБУ то, о чём они заявляли.

Я лично сторонник того, мы всегда очень аккуратно, деликатно действуем на
территории Украины, да, мы не цепляем мирное население. Но они поэтому
к нам так и настроены, потому что мы бьём по военной инфраструктуре, они
бьют по Белгороду, и у себя в соцсетях всё это показывают. Иди к этому
радуйся. И публика украинская, у них вообще в голове биполярка
появляется, но их надо поставить на место. Я думаю, Харьков надо
обесточить до такой степени, чтобы он стал нежизнеспособным, что вот эти
800 тысяч человек, которые там остались, сели в машины, пешком, с
тюками, на повозках и на запад. И то же самое сделалось с другими
городами, в том числе с Киевом.»

https://smotrim.ru/video/2781575

6. Шуригін Владислав, Перший канал, 01.04.2024
«Для них наступают последсвия те, которые наступали для так называемого
государства ИГИЛ. То есть теперь в общем с этого момента никто от нас не
может требовать никаких, ну как сказать, сдерживающих факторов по
отношению к Украине. Мы будем вести себя теперь с Украиной так же, как
мы вели с террористичиским государством ИГИЛ. То есть нет никаких

https://smotrim.ru/video/2780910
https://smotrim.ru/video/2781575


правил, нет никаких обязательств, нет никакой неприкосновенности для их
руководства.

То есть опять же вспомним начало двухтісячных классическую фразу
нашего президента: «где найдем там и будем мочить, найдем в сортире -
замочим в сортире». И соответственно в этом случае конечно Украина
одновременно будет с этим оставаться без света, без газа, без
инфраструктуры. Просто потому что терористическое государство оно
должно просто уничтожаться. Нет никаких по отношению к нему правил.»

https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-1-vypusk-ot-01-04-202
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7. Скабєєва Ольга, Росія 1, 29.03.2022
«Думаю, и это моё личное мнение, убеждённое, думаю, что от переговоров никакого толка не
будет. Я считаю, надо закончить полностью начатое, уничтожить бандеровцев, - я цитирую
Кадырова, - уничтожить нациков и уничтожить шайтанов. Только тогда нужно принимать
решение, что делать дальше. Это говорю вам я, Рамзан Кадыров. Это моё частное мнение».

https://smotrim.ru/video/2396219

8. Карнаухов Сергій, Соловьев Live, 29.03.2022
«Для меня вот позиция Рамзана Ахмадовича Кадырова, она совершенно и
понятна, и ясна. Давайте вот эту фотографию покажем. На мой взгляд, это
наиболее яркое свидетельство того, что происходит сейчас на Украине. Вот на
это обратите внимание. Вот это самое главное, Украина и немецкая свастика,
свастика нацистов времен Великой Отечественной войны. Вот современная
Украина, это фотография из-под Мариуполя. Это обмундирование, которое
бросил и бежал с позором с поля боя один из нацистов, который сражается на
стороне Украины. Вот такая Украина. Уже приводили слова Суворова о том, что
лес, который не дорублен, он обязательно вырастает. Эта история полностью,
эта фраза полностью относится к Украине. Лес надо дорубить, нацистов надо
выкорчевать. Любые поблажки, любая уступка, любое оставление периметра
любого объема территории Украины вызовет духоподъемное настроение там.

Только до конца, только полная деноцификация, уничтожение всех соединений
вооруженных сил и дальше предоставление не режиму политическому, с
которым мы сейчас беседуем, а населению возможность реализовать
демократические ценности, избрать то правительство, того президента,
который сможет Украину вывести на путь развития, а не путь деградации под
пятой НАТО и США с Великобританией. Вот это главная задача. Смогут они это
сделать или нет? Я думаю, смогут, но для этого надо создать условия. Но этими
условиями является единственный сценарий, другого нет. Этот сценарий только
один. Мы должны добить украинские вооруженные силы, основой которых
являются нацисты. Мы обязаны дойти до Львова, мы обязаны убрать всю ту
политическую нечисть, которая сегодня держит в заложниках целую страну.

https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-1-vypusk-ot-01-04-2024
https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-1-vypusk-ot-01-04-2024
https://smotrim.ru/video/2396219


Представим себе такой сценарий, я позволю прям буквально две минуты
пофантазировать…..

Военный трибунал. который осудит и приговорит всю эту погонь к
ответственности, к наказанию, это Донецк. В центре Донецка, в центре
Луганска должны проходить публичные, открытые на весь мир, военные
трибуналы. Более того, мы должны публично на весь мир предложить
различным судьям поучаствовать в этом мероприятии, так, как когда-то это
было. Дальше создать большую комиссию судебную и судить эту погонь. Ни
Донецк, ни Луганск. не входят ни в какие европейские союзы у них нет никаких
мораториев на смертную казнь более того донецк и луганск В наши годы, в 21
веке, в 2022 году имеет полное право избрать ту меру наказания, которая будет
соответствовать тяжести содеянного. Никаких расстрелов, только веселиться,
потому что эта падаль должна висеть на площадях. Как бы это средневеково ни
звучало, за то, что они сделаны, они должны быть наказаны. Надеюсь, военные
трибуналы будут такими. Лица, которые совершили геноцидальные
преступления, должны быть повешены, как военные преступники».

https://rutube.ru/video/7518a86b2b7cb310f86a6b36dc0ba937

https://rutube.ru/video/7518a86b2b7cb310f86a6b36dc0ba937

